



Bericht zum Bike – Treff unserer DAV – Sektionen



Der letzte Bike – Treff am Waldbad

In dem neuen Mitgliedsheft wurde er angekündigt; der Bike – Treff sollte von nun an wie andere Treffs (z.B. das Donnerstagsklettern im Jugendhaus) zu einer festen Institution in unserer Sektion werden. Deshalb die richtige Entscheidung jetzt schon mit dem Bike – Treff zu beginnen und zwar vom 1. September an jeden Mittwoch am Waldbad in Bad Säckingen.

Beim ersten Treffen fanden sich sechs Leute am Waldbad ein und dieses Gespann sollte auch bis zum letzten Treff am 15. September 2004 zusammenbleiben. Begonnen wurde der Bike – Treff immer mit dem obligatorischen Bike – Check, bei dem die wichtigsten Funktionen am Fahrrad wie Bremsen, Lenker, Sattel, etc. auf ihre Tauglichkeit hin überprüft wurden.

Dann wurden unterschiedliche Touren unternommen, immer darauf achtend, dass dieser Bike – Treff auf Anfänger ausgerichtet wurde. Während der Touren gab es auch immer hilfreiche Tipps zur Fahrtechnik von Axel und Jürgen. An dieser Stelle möchte ich anmerken, dass ich als absoluter Bikeneuling jetzt schon viel mehr Touren rund um Säckingen weiss, denn das Fahren auf der Straße sollte weitestgehend vermieden werden.

Dass das Tragen eines Fahrradhelms zur absoluten Pflicht gehört und jede Diskussion darüber sinnlos ist, zeigte sich am letzten Bike – Treff. Ferdi bekam einen Ast zwischen die Speichen, machte einen Salto und dank des Helms konnte er weiterfahren. Was aber sonst ohne einen Helm passiert wäre; es wäre nicht auszudenken gewesen, denn selbst der weiche Waldboden hat auch scharfe und spitze Steine.

Aufgrund der frühen Dunkelheit ging der Bike – Treff nach drei Treffen vorerst in die Winterpause. Bleibt zu hoffen, dass der Bike – Treff nächstes Jahr so fortgeführt wird, wie er jetzt begonnen wurde. Der nächste Treff findet übrigens wieder am 30. März 2005 wieder um 18:30 Uhr und wieder am Haupteingang des Waldbads und hoffentlich wieder mit jeder Menge Fahrspass statt. Neue Biker/Innen sind natürlich immer willkommen und an dieser Stelle ein großes DANKESCHÖN an Axel und Jürgen für die Bereitschaft den Bike – Treff zu organisieren.